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徳島県とパソコン

で検索したら非核

自治体宣言と出て

くるよ、と建労の

参加者が説明する

る。 

5月２２日(水) 阿南市・那賀町 

自治体要請・平和行進をする! 

 阿南市は飯田副議長、岡田企画部課長が応対し

ていただきました。原爆パネル展示は 8 月の世界

大会などの時期に合わせて展示したらよいのでは

など阿南市では提案がありました。意見書も議会で

採択するように請願書提出しました。 

 那賀町では F３５の価格１１６億円が那賀町の年

間予算１１７億円とほぼ同じということで、国の大変

な無駄使いがあらわになりました。 

 

 

5 月２１日(火)海陽町・牟岐町・美波町自

治体要請・平和行進をする! 

 海陽町は島田副町長と議長の浦川氏、牟岐町

では新しい町長の枡富氏・副町長大森氏と議長

一山氏らが美波町では副町長磯野氏と総務課

長が応対していただけました。３町へ、四国ブロ

ック共同代表で核兵器禁止条約の批准を求める

意見書を議会で採択するように請願書を提出し

ました。 

 

 

 

←阿南市庁舎に展示

されている 

↓那賀町内は 4年前

の台風で水位が上が

り大変な被害が出

た。 


